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ATA DA 04ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 

REGIÃO-MG, REALIZADA EM 02/04/2012. 2 

04ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 02 (dois) dias do mês de abril de 2012, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 04ª Sessão 4 

Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos Conselheiros e 5 

Economistas: Cláudio Gontijo, Alice Maria Souza Toscano, Fabrício Augusto de Oliveira, José Roberto 6 

de Lacerda Santos, Lourival Batista de Oliveira Júnior, Pedro Paulo Moreira Pettersen, Antônio de Pádua 7 

Ubirajara e Silva, Antônio de Pádua Galvão;  Conselheiro Federal: Wilson Benício Siqueira; Assessora 8 

Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari Veras e Gerente Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. Abertura 9 

dos Trabalhos: às 17h30min, deu-se início à reunião, com a palavra o Presidente Cláudio Gontijo, que 10 

presidiu a mesa e convidou para assessorar a Assessora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari Veras, e o Gerente 11 

Executivo, Flávio Vidigal de Carvalho Pereira. 12 

QUESTÃO DE ORDEM – O Presidente Cláudio Gontijo informou aos presentes que poderiam iniciar a 13 

reunião plenária. Em ato contínuo, apresentou a justificativa da ausência da Conselheira Daniela Almeida 14 

Raposo Torres, que foi aceita pelos Conselheiros presentes. 15 

1- LEITURA/RETIFICAÇÃO/APROVAÇÃO DA ATA 03ª REUNIÃO PLENÁRIA DE 16 
05/03/2012 - O presidente solicitou aos presentes que lessem a ata. Em ato contínuo, foi aprovada por 17 

unanimidade e assinada pelos conselheiros a ata da 03ª Reunião Plenária. 18 

2- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA PROPOSTA PARA O ACORDO COLETIVO DOS 19 
FUNCIONÁRIOS RELATIVO AO ANO DE 2012 – O presidente passou a palavra ao Gerente 20 

Executivo. O gerente informou que o Sindicato não realizou a reunião com os funcionários e 21 

conseqüentemente não apresentou resposta sobre a proposta do CORECON-MG. 22 

3- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO QUE TRATA DE DIÁRIAS – O Presidente 23 

Cláudio passou a palavra para a assessora jurídica. A assessora informou que fez as modificações 24 

solicitadas na plenária anterior. Após debates o presidente colocou em votação a aprovação da resolução 25 

que trata do pagamento de diárias. A resolução foi aprovada por todos os Conselheiros presentes. 26 

 4- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO SOBRE A REALIZAÇÃO DO SINCE 2012 E DEMAIS 27 
EVENTOS EM BELO HORIZONTE – O Presidente Cláudio disse que foi enviado um ofício ao 28 

COFECON, solicitando o aporte de R$100.000,00 para realização do SINCE, sem contrapartida deste 29 

Regional, que a receita das inscrições e possíveis patrocínios poderão ser gastos na realização do evento, 30 

que foi sugerido o tema central para o encontro: “Crise Européia e seus Impactos sobre a Economia 31 

Brasileira”. Informou ainda os membros da Comissão Organizadora do evento: Conselheiros Cláudio 32 

Gontijo (coordenador), Antônio de Pádua Ubirajara e Silva, Antônio de Pádua Galvão e José Roberto de 33 

Lacerda Santos. Sugeriu como membros da Comissão por parte do Conselho Federal os conselheiros 34 

Róridan Penido Duarte e Wilson Benício Siqueira. Que o COFECON, na 639ª Sessão Plenária Ordinária 35 

deliberou os seguintes pontos sobre o ofício enviado: I. Fica o CORECON-MG, excepcionalmente, 36 

dispensado da contrapartida obrigatória de 20%; II - O aporte máximo do COFECON será de R$ 37 

100.000,00 (cem mil reais): III. Toda a receita decorrente da organização do evento (inscrições, 38 

patrocínio, etc) será direcionada ao COFECON; IV. Os custos que excederem à R$ 100.000,00 (cem mil 39 

reais), somados a receita (citada no item III), serão arcados pelo CORECON-MG. O tema central do 40 

Simpósio será “A Crise Internacional e seus impactos sobre a economia brasileira”; fica autorizada a 41 

alteração da data do evento para os dias 12 a 15 de setembro do corrente ano. Que o Conselheiro Federal 42 

Nei Jorge Correia Cardim foi nomeado para integrar a comissão organizadora do XXIII Simpósio 43 

Nacional de Economia – XXIII SINCE. Ficou deliberado que a Comissão Organizadora irá escolher o 44 

Conferencista para o evento.  45 

5- APRESENTAÇÃO DO RESULTADO DA PESQUISA SOBRE AS DELEGACIAS – O 46 

Presidente Cláudio informou sobre o item da pauta e sugeriu que fosse transferido para a próxima 47 

reunião plenária. A sugestão foi aceita por todos os Conselheiros presentes. 48 
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6- PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO – RESPONSABILIDADES - O Presidente Cláudio informou 49 

sobre o item da pauta e sugeriu que fosse transferido para outra reunião plenária, em função da discussão 50 

e realização do SINCE. 51 

7- APOIO FINANCEIRO – O Presidente Cláudio Gontijo disse que a organização do VII Fórum 52 

Econômico da FACESM apresentou o pedido de apoio financeiro e planilha de custos. Após debates, 53 

ficou deliberado que o apoio financeiro será de R$1.500,00 (hum mil e quinhentos reais), para o “VII 54 

Fórum Econômico da FACESM”, que será realizado no dia 17 de outubro de 2012, na cidade de Itajubá. 55 

O Presidente Cláudio apresentou o pedido de apoio financeiro da Universidade Federal de Itajubá – 56 

UNIFEI, para realização do II Encontro de Economia do Sul de Minas (II EESM). A organização do 57 

evento apresentou também a planilha de custos. Após debates, ficou deliberado que o apoio financeiro 58 

será de R$1.500,00 (hum mil e quinhentos reais), para o “II Encontro de Economia do Sul de Minas (II 59 

EESM)”, que será realizado nos dias 17 e 18 de outubro de 2012, na cidade de Itajubá. 60 

8 – JURIDICO – A Assessora Jurídica informou aos presente sobre a reunião dos procuradores com o 61 

Tribunal Regional Federal da 1ª Região. A reunião tratou das ações de execução fiscal e a Lei nº 62 

12514/2011. A intenção dos Tribunais Regionais Federais e do Conselho Nacional de Justiça é realizar 63 

um mutirão nacional de conciliação de todas as ações de execução fiscal dos Conselhos de Fiscalização 64 

Profissional. Com as semanas de conciliação a intenção é de recuperar os créditos tributários sem haver 65 

questionamento de legalidade de sua cobrança, prescrição ou outro questionamento a respeito. Foi 66 

solicitado aos Conselhos que efetuem todos os questionamentos necessários para a concretização das 67 

conciliações no e-mail fornecido. Os conselheiros presentes deliberaram sobre a necessidade de se 68 

questionar sobre junto ao CNJ e ao TRF sobre a legalidade da recuperação de crédito haver 69 

disponibilidade de receitas e gerar responsabilização do gestor junto a Lei de Responsabilidade fiscal. 70 

II – ORDEM DO DIA: 71 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 72 

CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 73 
► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 74 

Registros Profissionais de Pessoa Física:  75 

1) THIAGO ARAUJO DO PINHO RD 7814 
2) FABIO HENRIQUE BITTES TERRA RD 7815 
3) RAMON PROCOPIO MAIA DE OLIVEIRA RD 7819 
4) MONICA FONSECA DE OLIVEIRA RD 7820 
5) RAIMUNDO DE SOUSA LEAL FILHO RD 7821 
6) ALAYSA APARECIDA SOARES PEREIRA RD 7822 
7) RENATA FLAVIA DO CARMO RD 7823 
8) THALITA LANZONI DUPRAT RD 7824 
9) LAURA MENDES SERRANO RD 7825 
10) PEDRO HENRIQUE LINHARES DE PINHO RD 7826 
11) VINICIUS FRANCO FLORA  (Comprovação  Diploma) RD 7175 
12) ANTONIO NEI FERREIRA (Comprovação  Diploma) RD 7743 

► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 76 
Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Deferido: 77 

 Processo n.º  Nº Registro  

1) 146/2011 ANA HELENA LOPES RD 7256 
2) 049/2012 ALAION FONSECA DA SILVA RD 1313 
3) 050/2012 MARCOS MARTINS NOGUEIRA RD 6456 
4) 051/2012 DANIELA PENA MENDES RD 6835 
5) 052/2012 ALFREDO GOMES DE SOUZA JUNIOR RD 4820 
6) 054/2012 MARIANA CAMPOS DE MORAES RD 7051 
7) 055/2012 MARCELO XAVIER ALVES RD 6555 
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8) 059/2012 ELSON LEVI EUSTÁQUIO PINTO RD 2463 
9) 060/2012 LUIZ ANTONIO LOYOLA RD 1339 
10) 061/2012 HUMBERTO ROCHA MUNDIM RD 0975 
11) 062/2012 ALCI ANTONIO BARBASSA RD 1020 
12) 063/2012 MARIA FERNANDA FORTES PEREIRA RD 7727 
Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Física – Diligência: 78 

 Processo n.º Nome da Empresa Nº Registro  

01) 144/2011 MARIA INES MACIEL GUIMARÃES RD 5113 

02) 048/2012 MARCO ANTONIO DE MAGALHÃES RD 0903 

03) 053/2012 WANESCA DEL'AMORE MARTINS RD 3417 

04) 057/2012 LICIMARA SEGANTINI GUIMARÃES RD 5846 

► Processos de SUSPENSÃO de Registro: 79 
Processo de Suspensão de Registro – Pessoa Física – Deferido: 80 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

01) 056/2012 LEÔNIDA CRISTON COTTA RD 7543 
Processo de Cancelamento de Registro – Pessoa Jurídica – Deferido: 81 

 Processo n.º Nome da Empresa Nº Registro  

01) 058/2012 TECLA-TECN.DE LOTERIAS LTDA. RD   634 

FISCALIZAÇÃO: A Consultora Jurídica, Dra. Gabriela Ferrari, OAB/MG 96.887, emitiu parecer 82 

julgando procedentes os processos abaixo relacionados e o(a) Conselheiro(a) Antônio de Pádua Galvão, 83 

relatou todos os processos, aprovando os pareceres da Consultoria Jurídica. Colocados em votação, 84 

foram aprovados por unanimidade pela Plenária. Em seguida, o Sr. Presidente, aprovando a decisão 85 

realizada em Plenária, determinou que fossem inscritos no livro de dívida ativa, os débitos de 86 

responsabilidade do(s) economista(s)/empresas abaixo relacionados: 87 

Registro Nome do profissional/empresa Proc. Adm.  

D 2535 ANTONIO CARLOS FAGUNDES 4438/2012 
D 2893 GISLENE DAS NEVES COSTA 4437/2012 
D 5298 SAMUEL JACK SABBAGH 4441/2012 
C 6724 MARIA APARECIDA TEIXEIRA 4444/2012 
D 5312 PAULO ROBERTO DE MEDEIROS 4442/2012 

D 5359 ANDERSON DOS SANTOS 4443/2012 

D 6886 BRUNO ANTUNES FERREIRA 4445/2012 

D 6271 VANIA CRISTINA LIBERATO 4459/2012 

RE 292 ADM CONSULTORIA E ASSESSORIA S/C LTDA 4446/2012 

RE 294 CONNE CONSULTORIA E PROJETOS S/C LTDA 4447/2012 

RE 365 ELEA CONSULTORIA & MARKETING S/C LTDA 4448/2012 

RE 616 REFERENDUM CONSULTORIA E ASSESSORIA LTDA 4460/2012 

RE 691 PIONEIRA CONSULTORIA FINANCEIRA LTDA 4451/2012 

D 2817 ALMERIO TEIXEIRA GUTIERREZ 4461/2012 

D 3264 ARNALDO ITO 4462/2012 

C 6374 LUZIANA ISABEL PENA 4463/2012 

D 6453 ROSELI MARIA GALVAN 4464/2012 

RE 351 INOVA CONSULTORIA EM ADMINISTRACAO PUBLICA LTDA S/C 4465/2012 

III – INFORMES – O Conselheiro Lourival informou que esteve em Varginha, representando o 88 

CORECON-MG, realizando palestra para os alunos. Que já está aberto o vestibular para economia em 89 
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Governador Valadares, que é um campus avançado da UFJF. O Conselheiro Federal Wilson informou 90 

que o COFECON irá editar quatro revistas nesse ano. Que a primeira vem como tema central o debate 91 

nacional sobre a situação atual das faculdades de Economia. Que o COFECON irá fazer um trabalho para 92 

divulgação da profissão através de peças publicitárias. Que esse material será encaminhado para os 93 

regionais. O Conselheiro José Roberto informou que a ação da Comissão de Normas juntamente ao 94 

Deputado Bonifácio de Andrada, já obteve resultado, uma vez que o parlamentar aceitou incluir a 95 

profissão de economista no § 1º do artigo 592 do CPC, assim como outros profissionais. Que a mesma 96 

Comissão está atuando no sentido de conseguir alteração no projeto de lei sobre a profissão do 97 

Economista que está tramitando no Senado Federal. O Gerente Executivo informou sobre o andamento 98 

da 4ª Gincana Mineira de Economia. Informou sobre a necessidade de reformular o site do Conselho, que 99 

o programa da newsletter precisa ser refeito. A plenária autorizou a reformulação do site e um novo 100 

programa, mediante apresentação de orçamentos. Informou sobre a necessidade de reformar a cobertura 101 

das varandas laterais. O gerente apresentou os orçamentos. Os Conselheiros presentes aprovaram a 102 

reforma. Informou sobre o II Prêmio de Jornalismo Econômico que será realizado em 2012. Solicitou 103 

que fosse deliberado o valor em dinheiro para premiar o primeiro lugar. Ficou deliberado que será de 104 

R$1.500,00 (hum mil e quinhentos reais). O gerente apresentou o trabalho da arquiteta contratada para 105 

fazer o estudo inicial visando o edital para compra do elevador. Informou que os fabricantes estão 106 

pedindo um prazo mínimo de 120 dias para entrega do equipamento após a compra. Apresentou as 107 

especificações aos conselheiros. Após debates, ficaram aprovadas as especificações iniciais. 108 

ENCERRAMENTO: O Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Flávio Vidigal de 109 

Carvalho Pereira, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pela 110 

assessora jurídica, Gabriela Ferrari Veras, pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros Regionais 111 

Efetivos presentes.  Sala das Sessões, 05 de Março de 2012. 112 
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Cláudio Gontijo 
Presidente do CORECON-MG 

Flávio Vidigal de Carvalho Pereira 
Gerente Executivo CORECON-MG 

Gabriela Ferrari Veras 
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